

# Leitbild des Alten- und Pflegeheim *Haus Schlosspension*

Die Einrichtung „Haus Schlosspension“ wird seit 1972 familiär geführt. Eigentümer und Leitung ist Familie Ritter, die Ihre Arbeit aus ihrem christlichen Glauben heraus aus Überzeugung umsetzt.

Hierbei ist es selbstverständlich, dass das Haus Menschen jeglicher Religion nicht nur ein Zuhause, sondern auch die Möglichkeit ihren individuellen Glauben leben zu können, geben will.

## **Die Leitgedanken sind:**

- Unsere motivierten Mitarbeiter unterstützen, durch professionelle Pflege und Betreuung, unsere Bewohner in allen Lebenslagen. Hierbei ist die Grundlage unserer Arbeit die, **auf den jeweiligen Bewohner abgestimmte, ganzheitliche Versorgung** der pflege- und hilfsbedürftigen Menschen unter Einbeziehung ihrer individuellen, kulturellen und sozialen Bedürfnisse.
- Wir sehen jeden Menschen als selbstbestimmendes Individuum und begegnen seinen Wünschen, unter **Einhaltung der Schweigepflicht**, mit Würde und Respekt.
- Eine **transparente und vertrauensbildende Informations- und Kommunikationspolitik** gehört ebenso zur Unternehmensphilosophie, wie die der partnerschaftlichen Beziehungen zu Angehörigen, Mitarbeitern und unseren Geschäftspartnern. Im Haus Schlosspension sind Angehörige, Freunde, Partner unserer Bewohner jederzeit **willkommen**.
- Wir schätzen den Einsatz unserer Mitarbeiter und ermöglichen ihnen durch einen **kooperativ situativen Führungsstil**, zur Entwicklung der Pflegeeinrichtung beizutragen.
- Wir reflektieren unser pflegerisches Handeln, um die fachlichen, sozialen und ethischen Kompetenzen weiterzuentwickeln.
- Wir bilden unsere Mitarbeiter gezielt fort, um die persönliche und fachliche Weiterentwicklung voranzutreiben und unsere **hohen Qualitätsansprüche** umzusetzen.

Nur durch **vertrauensvolle Zusammenarbeit** mit Angehörigen und Betreuern erreichen wir eine gute Ergebnisqualität für die Bewohner.

Unsere Kooperation mit anderen Berufsgruppen gestalten wir partnerschaftlich.

**Wir wollen, dass unsere Bewohner glücklich und in familiärer Atmosphäre ihren dritten Lebensabschnitt genießen können.**